



Aranceles de EEUU a México provocarían una caída del PIB y recesión económica: Monreal

La **imposición de aranceles de EEUU del 25% a las exportaciones mexicanas**, una amenaza latente, provocaría una contracción o recesión económica en el país a través de una **caída del 0.75 del Producto Interno Bruto (PIB)**.

Así lo indicó el **presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo), Ricardo Monreal**, durante el **Foro Impacto en las Finanzas Públicas ante las Medidas de EE. UU. y Mejores Prácticas en Recaudación**.

“Basta con decir que un arancel generalizado del 25% a los productos mexicanos que cruzan actualmente la frontera causaría una reducción generalizada del PIB de cerca del 0.75% en México, lo que provocaría una contracción económica, muy parecido a lo que se conoce como recesión”.

Monreal Ávila especificó que la incertidumbre entre la relación económica entre México y Estados Unidos ha generado pérdida en la **competitividad** en las exportaciones.

Además, expuso que el **Presupuesto de Egresos para este 2025 se vería afectado por las tarifas de EEUU a México**, debido a que se elabora con variables e indicadores como el tipo de cambio y el precio del barril de petróleo.

Afirmó que en la **Cámara de Diputados mantienen el compromiso entre la responsabilidad fiscal y el crecimiento económico**.

“Desde el Poder Legislativo asumimos el compromiso de encontrar un equilibrio entre la responsabilidad fiscal y el crecimiento económico, promoviendo políticas sustentables que aseguren la estabilidad financiera de nuestra nación sin comprometer el desarrollo del sector productivo”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

88.9
NOTICIAS

14/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://889noticias.mx/noticias/actualidad/aranceles-de-eeuu-a-mexico-provocarian-una-caida-del-pib-y-recesion-economica-monreal/>